



Bienvenidos a **Optom** 2014



Juan Carlos Martínez Moral
*Presidente Consejo General de
Colegios de Ópticos-Optometristas*

En nombre del Consejo General de Colegios de Ópticos-Optometristas, de los Comités Organizador y Científico y de todos aquellos que trabajan por el buen desarrollo de OPTOM 2014, os doy la bienvenida a una nueva edición del Congreso Internacional de Optometría, Contactología y Óptica Oftálmica, OPTOM 2014. Con esta son ya 23 las ediciones de la cita científica más importante de los ópticos-optometristas que se celebra en España. El escenario, como viene siendo costumbre, es el Centro de Convenciones Puerta Norte de IFEMA (Madrid) durante los días 4, 5 y 6 de abril coincidiendo con ExpoÓptica, la principal feria del sector.

Bajo el lema **Uniendo ideas, creando sinergias**, OPTOM 2014 pretende ser el punto de encuentro en donde los profesionales podamos presentar nuestros trabajos e investigaciones al resto de colegas creando así un foro de participación activa del que todos, y mucho más la profesión, salimos beneficiados.

Aunque el Congreso siempre se ha caracterizado por su alto nivel científico, nunca esta afirmación había sido tan acertada como la edición que aquí presentamos, ya que, una vez más, hemos obtenido el récord en número de autores que han enviado sus propuestas de comunicaciones libres al Congreso. Esto nos ha obligado a aumentar una sala más dedicada a dichas comunicaciones, que en total suman 7 salas con programación simultánea.

Por todo ello, y como presidente de OPTOM 2014, quiero agradecer a todos los autores su colaboración y apoyo por conformar un programa de excelente calidad científica para todos los profesionales.

Pero todo este proyecto, que nos ha llevado meses de trabajo, esfuerzo e ilusión, no tendría sentido sin vuestra participación y sin vuestro apoyo durante estos tres días. Sois vosotros quienes podéis lograr que OPTOM 2014 sea un éxito reconocido internacionalmente.

¡Bienvenidos a OPTOM 2014!